



Die Verteilung dieser Schrift erfolgt auf
alleiniger Verantwortung des Verteilers.

Die Bibeltexte sind der Übersetzung
Hoffnung für alle® entnommen,
Copyright © 1983, 1996, 2002 by Biblica,
Inc. TM. Verwendung mit freundlicher
Genehmigung von 'fontis – Brunnen
Basel, Schweiz.



Unglaublich –
Gott wird Mensch!

Unglaublich – Gott wird Mensch!

Haben Sie sich schon einmal gefragt, was eigentlich das Einzigartige am christlichen Glauben ist? Gott wurde Mensch! Er blieb nicht unpersönlich und unerreichbar hoch im Himmel.

*Das Wort wurde Mensch und lebte unter uns.
Wir selbst haben seine göttliche Herrlichkeit gesehen,
wie sie Gott nur seinem einzigen Sohn gibt.*
Johannes-Evangelium Kapitel 1, Vers 14a

Das „Wort“ ist Gott selbst:

*Am Anfang war das Wort. Das Wort war bei Gott, und
das Wort war Gott selbst.*
Johannes-Evangelium Kapitel 1, Vers 1

Als Mensch Jesus kam Gott zu uns auf und in diese Welt. Zu uns! Um Weihnachten herum erinnern wir uns ein wenig daran; nach Weihnachten ist es dann damit bald vorbei. Wie mühen sich Menschen in anderen Religionen doch ab, irgendwie zu Gott bzw. Göttern zu kommen!

Doch er kam zu uns. Wie reagierten die Menschen damals auf sein Kommen?

Das Wort, das zum Leben führt, war von Anfang an da. Wir haben es selbst gehört. Ja, wir haben es sogar mit unseren eigenen Augen gesehen und mit unseren Händen berührt. Dieses Leben hat sich uns gezeigt. [...] Es ist von Gott, dem Vater, gekommen, und er hat es uns gezeigt.
1. Johannes-Brief Kapitel 1, Verse 1-3

Tragischer Weise verhielten sich damals längst nicht alle Menschen so:

Doch obwohl er [Jesus] unter ihnen lebte und die Welt durch ihn geschaffen wurde, erkannten ihn die Menschen nicht. Er kam in seine Welt, aber die Menschen nahmen ihn nicht auf.
Johannes-Evangelium Kapitel 1, Verse 10-11

Und heute? Haben Sie sich schon für Jesus Christus entschieden, für ein Leben mit ihm? Gott sucht Sie! Er möchte eine persönliche Beziehung zu Ihnen haben. Die Bibel gibt uns folgendes Versprechen:

Die [Menschen, die] ihn aber aufnahmen und an ihn glaubten, denen gab er das Recht, Kinder Gottes zu werden. [...] Dieses neue Leben gab ihnen allein Gott.
Johannes-Evangelium Kapitel 1, Verse 12-13

Falls Sie noch keine Entscheidung für Jesus getroffen haben, möchten wir Sie ermutigen, dies heute zu tun. Wenn Sie Fragen dazu haben oder Hilfe brauchen, sind wir Ihnen gerne behilflich.

[Der Herr Jesus segne Sie bei Ihrer Entscheidung.](#)